

ANO XLVII — Núm. 18209
MALLORCA
BOLETÍN DE DESPACHO
 Redacción: Desde las once de la mañana a las cuatro de la tarde.
 Administración: Desde las diez de la mañana a las seis de la tarde.
 TELÉFONO N.º 2143
 Oficinas: Santo Cristo, 14 y 15.
 Segunda A.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA -- AVISOS Y NOTICIAS

Un mes 11'00
 Extranjero (trimestre) 33'00
 Número suelta 1'00
 Trá. atrasado 0'10

Un concurso sobre el Derecho civil en Mallorca

Hasta nuestra mesa de trabajo llegaron afirmaciones y no pudimos resistir al deseo de confirmarlas. Y, a fe, que pocas cosas hallamos el camino tan expedito como en esta ocasión. Un miembro del Consejo de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados confirmó la nueva; a su gentileza y amabilidad debemos las noticias que hoy queremos ofrecer a nuestros lectores.

El estudio del derecho civil vigente en Mallorca, en cuanto tiene de peculiar y distinto al común español y de las restantes regiones, va a ser en este concurso, amplísimo campo donde se inspiren nuestros abogados, con la aportación del estudio de las leyes que se fijarse como son y como se desenvuelven aquellos institutos jurídicos que en nuestra vida gozan de plena vida. Pero oigamos como contesta a nuestras preguntas, nuestro amable entrevistado:

—¿.....?
 —La iniciativa, que partió del Sr. Rosselló Alemany, Decano del Colegio, fué recibida con agrado por la Junta General celebrada en Enero, otorgándole un amplio voto de confianza a la Junta de Gobierno para poder llevar el proyecto a la realidad.

—¿.....?
 —En efecto, el concurso es ya un hecho y se ha confeccionado la convocatoria contemplando las bases, que será repartida a todos los licenciados incorporados al Colegio, siempre que esta incorporación el único requisito exigido para poder tomar parte en el certamen.

—¿.....?
 —El Jurado con autoridad inapelable juzgará los trabajos y acordará con absoluta libertad sobre la adjudicación o no adjudicación de premios para lo cual dispondrá de cinco mil pesetas, que podrá adjudicar a uno o a varios pero no a más de tres de los concursantes.

—¿.....?
 —El Jurado estará presidido por el Sr. Deza y compuesto además por D. Tomás Fontaner, diputado cuarto, en representación de la Junta de Gobierno, por D. José María y D. Enrique Sureda, miembros de la comisión redactora del proyecto de Apéndice foral, y por un Archivero Bibliotecario designado todavía. Como puede verse, la composición del Jurado reúne las máximas garantías de prestigio, autoridad científica e imparcialidad.

—¿.....?
 —Los trabajos, dentro de una amplísima libertad de tema, habrán de versar sobre el derecho civil vigente en Mallorca en cuanto a éste de peculiar y distinto del común español y del de las restantes regiones. Esta consideración da a entender perfectamente el amplio marco asignado a la actividad de los concursantes cuyos trabajos podrán alcanzar tanto a las instituciones forales como a la vigencia en nuestra isla del derecho romano, así como revestir carácter monográfico o bien de síntesis.

—¿.....?
 —El propósito del Colegio al abrir el concurso, que sería muy de desear se repitiera años venideros, es el de llegar a fijar sin prejuicios de ninguna clase cuáles y cómo se desenvuelven aquellos institutos jurídicos que tienen realmente en Mallorca plena vigencia. Este vigor, sin embargo, aunque sea más o menos perfectamente en la práctica consuetudinaria y en los documentos de aplicación del derecho, no ha sido el presente objeto de un estudio científico serio que, ahondando en la observación y con imparcial sentido crítico, realice una labor de depuración y orientación a fin de dejar sentados los principios definitivos—extraídos de la entraña de un pueblo rico como el nuestro en relaciones jurídicas civiles—, que hayan de ser contenido vivo del Apéndice al Código que llegue a formarse.

—¿.....?
 —Nuestra literatura jurídica es, en efecto, pobrísima y, aparte de unos pocos trabajos entre los cuales alguno meritosísimo pero todos ellos de carácter expositivo y ninguno rigurosamente científico, queda por hacer una inmensa labor que estos concursos si llegan a arraigar han de facilitar muchísimo permitiendo que dentro de unos años poseyamos un índice magnífico de nuestro derecho peculiar y resulte desvanecida la incertidumbre, estado que es en el derecho perjudicial a más no poder.

—¿.....?
 —La memoria sobre el derecho civil de Mallorca, obra del que fué notable jurista consulto D. Pedro Ripoll, y que es quizás el más luminoso estudio hecho hasta ahora sobre la materia, va a ser objeto de reedición a expensas del Colegio a fin de que pueda servir como norma guiadora a los estudiosos.

—¿.....?
 —Nuestro deseo es que la iniciativa del Colegio, inspirada en un alto criterio patriótico y servidora del interés y máximo beneficio para la profesión y para el sentimiento jurídico poco definido del pueblo mallorquín en general, hallara eco en el estudioso afán de los colegiales y en especial en el inquieto ánimo de la juventud, de la cual espera la Junta organizadora un espléndido rendimiento en pro de la ciencia y del interés de la región.

Realmente, el "inquieto ánimo de la juventud", como dice nuestro caballeroso visitado, apunta precisos horizontes llenos de un dinamismo sano y esperanzador que dará al traste con el añejo enquistamiento en el desarrollo de las funciones de su carrera que, en muchas ocasiones, venía a caer en una labor rutinaria y sin estímulo, con el peligro de convertir el cuerpo vivo de la profesión en algo amorfo e insustancial.

Pero la juventud de nuestros días, como ya hemos dicho, apunta nuevos derroteros. Estudia, profundiza, se especializa, porque ha comprendido perfectamente como es necesario que vayan quedando únicamente para la historia, aquellos tiempos de favoritismo, para dar paso a la verdadera justicia que dé a cada uno el puesto de que su valía le hace merecedor.

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados don Miguel Rosselló Alemany, lanzó la iniciativa, que ya hemos visto como fué acogida. Nuestro entrevistado termina contestando a nuestro interrogatorio apuntando la esperanza que la Junta organizadora tiene en la juventud. Y es que, para las personas amantes del estudio, el entusiasmo juvenil para ampliar el radio de sus conocimientos es siempre joven y fragante.

Con esta ligera consideración hemos querido cerrar las manifestaciones que se nos han confiado no sin que tampoco agradeceramos las atenciones de que hemos sido objeto.

M. ANDREU FONTIRROIG

POLITICA NAVAL

MANIOBRAS DE LA FLOTA ESPAÑOLA

Por cuarta vez en el transcurso de siete años, ejecuta maniobras la flota española en aguas del Mediterráneo.

Fueron las primeras en otoño de 1928, y las segundas, de más amplio desarrollo, pues duraron un mes entero, se verificaron en Septiembre y Octubre de 1929, terminando con la espléndida revista naval de Valencia el día 15 de Octubre.

Las maniobras navales de 1930 tuvieron por teatro las aguas del Cantábrico, y aunque se movilizaron en ellas más unidades de la flota que en las actuales, su duración fué corta: tan sólo de tres días, reduciéndose a un supuesto táctico consistente a la defensa y ataque de los puertos y centros industriales del Norte de la Península.

En 1931 y 1932 se suprimieron las maniobras propiamente dichas por razones de economía, sustituyéndose por simples ejercicios de conjunto, en el curso de los cuales se realizó en 1932 el crucero "Blas de Lezo". Achaque éste de los accidentes más o menos graves de la navegación, que no resulta insólito en casos análogos, incluso en escuadras más marinadas que la nuestra, cuando se movilizan para evolucionar juntos barcos de guerra en cantidad numerosa. En las maniobras navales británicas, casi todos los años ocurren accidentes con frecuencia de importancia: las del pasado invierno registran la varadura del "Nelson," el acorazado más poderoso del mundo, que po reciente recientemente ha sufrido otro accidente similar, el segundo año.

Las más importantes maniobras que ha practicado nuestra flota fueron las de 1929. Entre los dos bandos hipotéticamente combatientes, sumaban más de cincuenta navíos de guerra de todas clases. El plan de aquellas maniobras se dividió en tres fases: la primera simuló la conducción de un convoy a la isla de Ibiza para desembarcar en las salinas de Cotolá, la segunda, el bloqueo del grupo menor de las islas Baleares, o sean Ibiza y Formentera; y la tercera un desembarco en la costa de Castellón, cerca de Moncófar.

En las maniobras del año pasado se desarrollaron unos supuestos tácticos entre el archipiélago balear y la costa peninsular fronteriza, participando en ellos los cruceros "Almirante Cervera", "Miguel de Cervantes", "Libertad" y "Méndez Núñez", cinco destructores tipo "Lepanto", tres "Lazaga", cinco submarinos de la clase "C" y dos de la "B", dos torpederos y algunos buques auxiliares.

Las actuales se verifican en el triángulo comprendido entre las islas Baleares, las costas catalanas y las andaluzas. Las fuerzas navales están distribuidas en dos bandos o escuadras: la Azul, encargada de la supuesta defensa de la costa peninsular, en la que figuran el acorazado "Jaime I", el crucero "República", una flotilla de destructores, otra de submarinos y fuerzas aeronáuticas, al mando del vicealmirante inspector y jefe del Estado Mayor de la Armada don Javier de Salas; y la escuadra Roja, o atacante, que manda el vicealmirante don Tomás Calvar y dispone de los cruceros tipo "Almirante Cervera" y una flotilla de destructores.

Se ha llevado a las maniobras todo el material de algún valor positivo en la flota. El crucero "Méndez Núñez" no figura en ellas, por hallarse de reparaciones en Cádiz.

Es un acierto del Estado Mayor de la Armada y de la Escuela de Guerra Naval, organismos a los que compete el estudio y fijación del plan de las maniobras, el emplazarlas en el Mediterráneo y en torno de las islas Baleares.

Un escritor marítimo alemán de reconocida autoridad, el doctor Manfred Sell, ha dicho en la revista "Marine Rundschau":

"Las Baleares representan una carta de inmenso valor en la política internacional. Forman cuña, a manera de puente, entre Italia y España, en la obligada ruta de las comunicaciones de Francia con sus dominios del Norte de África. Representan un factor estratégico insuperable. Aun con medios navales modestos, resultan inexpugnables contando con la cooperación de las



He aquí el equipo de España que libró la primera batalla con el equipo italiano. — Del grupo fueron bajas en aquel épico encuentro, y hubieron de ser sustituidos para el segundo, Zamora, Ciraco, Fedó, Lafuente, Iraragorri, Lángara y Gorostiza.



Barcelona. — Zamora a su llegada a la estación de Francia, de vuelta de Italia, en donde su actuación ante la puerta española durante el primer partido en el estadio de Florencia, ha sido vivamente elogiada.

fortificaciones islanas con tal de que las fuerzas navales españolas basten a mantener la comunicación entre el archipiélago y la costa peninsular, con lo que harían fracasar cualquier golpe de mano por parte de otra Potencia mediterránea.

Otra autoridad marítima tan reputada como el almirante francés Castex escribe en su libro "Theories stratégiques", editado en el año 1931:

"La Península Ibérica, por su posición mediterránea, tiene un interés excepcional para Francia, ahora, como antiguamente. Nuestra situación sería gravísima en el caso de una guerra contra una nación del Mediterráneo oriental, si también tuviéramos enfrente a España. Se imposibilitarían casi por completo las concentraciones de nuestras fuerzas militares procedentes de África y las comunicaciones marítimas, tanto por el Mediterráneo como por el Atlántico, partiendo la amenaza de las Baleares o de Canarias, respectivamente. En particular desde las Baleares, que la Geografía ha emplazado desagradablemente a caballo sobre la ruta que une Marsella con Argelia. Nuestro interés estriba en conseguir que España estuviera a nuestro lado en el caso de una guerra, o por lo menos que no estuviera contra nosotros. La sola neutralidad española tendría para Francia un elevado valor y más aún la posibilidad de utilizar en beneficio nuestro ciertos puertos españoles."

En efecto, las Baleares ocupan el centro estratégico del Mediterráneo y el puerto de Mahón casi equidista de los puertos militares franceses e italianos: está a 220 millas de Maddalena y a 200 de Tolón.

Con una España inerte, en el caso de esa hipotética guerra franco italiana, de la que se habla en todo el mundo, por lo menos como una cosa muy posible, ya que no probable, Mahón caería fatalmente en poder de uno u otro beligerante. Más si España poseyera una fuerza naval modesta, pero bien entrenada, la posibilidad de incorporar la a uno de los bandos combatientes garantizaría con las mayores probabilidades el respeto de su neutralidad, que es a lo que debemos aspirar. No sólo por el candoroso precepto del artículo sexto de la Constitución que declara que "España renuncia a la guerra como instrumento de política nacional", sino por imposición de la realidad y por el sentir unánime del país.

El doctor Sell afirma en el trabajo antes citado, que "parece acertada e indispensable la política pacifista que practica España, pero su mantenimiento requiere como base una vigorosa potencialidad defensiva en mar y tierra. La excelente posición geográfica de España, añade, compensa en gran parte la insuficiencia de sus medios navales en la actualidad, que debe aumentar y mantener en estado de eficiencia, de manera que frente ellos, las otras Potencias mediterráneas tengan que estimar prudente abstenerse de una aventura que les resultaría muy peligrosa."

De ahí la importancia del nuevo plan de armamentos navales pendiente de presentación a las Cortes. Nuestra Marina cuenta con personal culto y entusiasta, bien capacitado para el manejo y utilización de material moderno que posee. Con la buena voluntad de todos y a poca cosa, se puede corregir defectos de organización y de

formación fascista en Madrid. — Los afiliados a Falange Española haciendo el saludo de ritual al dirigirlas la palabra el señor Primo de Rivera

DE SOCIEDAD

Sobre el viaje del Presidente de la República a Baleares

El Sr. Gobernador nos manifestó ayer que había celebrado una conferencia con el Secretario de la Presidencia de la República, señor Sánchez Guerra, quien le había confirmado la noticia de que en principio el Sr. Presidente tiene acordado salir el domingo de Madrid para Valencia, donde embarcará para las aguas de la bahía de Palma, al objeto de llegar a las diez de la mañana del lunes, para presenciar las maniobras de la Escuadra Española y revistar los buques.

El señor Presidente, nos añadió, terminada la revista recibirá las autoridades a bordo del buque, y probablemente no desembarcará marchando luego a Mahón.

También nos dijo el señor Manent que le había visitado una numerosa comisión de Alcaldía integrada por el señor Alcalde, varios Concejales y distinguidos vecinos de dicha localidad, expresándole los deseos de aquellos vecinos, de que el señor Presidente de la República vaya allí para obsequiarle y de paso interesarle en pro de la realización de las obras de reforma de aquel puerto.

Les he manifestado, añadió, que se hará intérprete de sus deseos y se interesará cerca del ministro en pro de su petición.

UNA LINEA TELEFONICA

La Compañía Telefónica Nacional de España ha tendido desde el puerto unas líneas telefónicas para instalar a bordo del buque en que viajará S. E. el Presidente de la República y los ministros que le acompañen, el servicio telefónico.

Un herido por agresión

Esta madrugada a la una y media ha sido curado en la Casa de Socorro Sebastián Cañellas, de 48 años de edad, que según manifestó al pasar por la calle del Socorro frente al Club Delmonte, fué agredido por dos individuos.

Presentaba una herida en el parietal izquierdo y contusiones en el rostro.

El preferente de la guardia nocturna, don Juan Salas, con los guardias a sus órdenes detuvo a uno de los agresores llamado Damián Pizá, quien fué entregado a la Policía.

Notas taurinas

LA CORRIDA DEL DOMINGO.—SERVICIO EXTRAORDINARIO DE TRENES

Con motivo de la corrida de toros que debe celebrarse en Palma el próximo domingo, los trenes discretionales que se efectúan los domingos y días festivos a las 12,15, 11,50, 12,15 y 12,10 de Manacor, Felanitx, La

Puebla y Santanyá, la retrasarán respectivamente hasta las 13,30, 13,40, 13,50 y 13,10, efectuándose el siguiente servicio de trenes:

- De Inca a Palma a las 11,30, 13 y 14,35.
- De La Puebla a Palma a las 13,50.
- De Manacor a Palma a las 13,30.
- De Felanitx a Palma a las 13,40.
- De Santanyá a Palma a las 13,10.
- A la salida de los toros se efectuará el siguiente:
- De Palma a Inca a las 19,40.
- De Palma a Manacor a las 19,40.
- De Palma a La Puebla a las 20.
- De Palma a Felanitx a las 20,10.
- De Palma a Santanyá a las 20,10.

TEATROS Y CINES

PRINCIPAL

Ayer se estrenó "Pájaros de noche". El asunto de la opereta, lejos de perder con la película, ha ganado en presentación, en movimiento escénico, en todo el conjunto, desde el instante en que la música de Oscar Strauss no ha perdido ninguna de sus cadencias ni de sus arpeggios.

Ni que decir tiene que Anny Ondra está encantadora en su papel, secundada perfectamente por Iván Petrovich, M. Derita y R. Pizani.

En resumen, "Pájaros de noche" es un film entretenido, fino, bien hecho, con música perfectamente adecuada al mismo.

Se estrenó también la producción americana "Andaz ante todo", en la que los famosos artistas Loretta Young y Ricardo Cortez realizan una admirable labor.

El programa fué celebradísimo por el público.

LIRICO

Ayer tuvo lugar el estreno en este teatro de la extraordinaria película de Metro Goldwyn Mayer "Justicia divina", obteniendo uno de los éxitos más resonantes de la temporada.

Nos hallamos frente a una película que llega a conmovernos plenamente, sin recurrir a hechos sobrenaturales ni a escenas muchas veces repulsivas. Este film puede considerarse como la consagración definitiva de Charles Lughton, el formidable actor que llega a impresionarnos de una manera tan profunda y humana.

Extraordinariamente moral, esta historia nos muestra como es imposible la paz y la felicidad para quien se ha puesto fuera de la ley.

BALEAR

Esta noche se inaugura en el coliseo del Ensanche la temporada de vodevil sonoro por la compañía de Alfonso Boure, procedente del Teatro Español de Barcelona.

La Empresa presenta un espectáculo nuevo en Palma, una nueva modalidad del género cómico, en el cual el asunto del vodevil se enlaza con bellos números de música, intervención de cantantes y bellas girls.

La compañía se presenta a nuestro público con el estreno del vodevil sonoro "La reina ha relliscat", la obra de más éxito en este género, que en Cataluña ha pasado ya de las quinientas representaciones.

"La reina ha relliscat" será presentada con toda propiedad en decorado y vestuario y en ella toma parte toda la compañía y el conjunto de girls.

La función dará principio a las nueve y media de la noche.

Para estas funciones de vodevil regirán precios económicos: tres peretas entrada y butaca, y sesenta céntimos entrada general.

MODERNO

Al Jonson, el célebre actor cantante que interpretó el primer film parlante, se presenta en "Soy un vagabundo", en una nueva e interesante modalidad: el diálogo rítmico. El argumento, humorístico y sentimental, de "Soy un vagabundo", permite al protagonista lucir sus variadas dotes artísticas, secundado por Madge Evans, realizando ambos una notable creación. La dirección de esta notable película corre a cargo de Levis Milistone.

También se estrenó la película "Moral y amor", intenso drama de espléndida realización, interpretado por Camila Horn, Crete Mosheim y Oscar Homolka.

RIALTO

Sober todos los avances y primores fotográficos que en abundancia nos proporciona la bellísima película "Luces del bósforo", merecen destacarse, aún más que el alarde técnico, la expresión y el gesto de los intérpretes, que han unido a su arte, depuradísimo, la grácil elegancia de sus figuras. Jarmina Novotna y Gustav Frohlich han llegado a una verdadera culminación, fundamentando la personalidad de las ficciones que encarnan, en una lucha de sentimientos que, al aldo de los primeros fotográficos de cielo, paisajes, mares, y bazares de Orien-

BORN
HOY
La Dama del Club Nocturno
Adolphe Menjou
Lucien BAROUX
Edith MERA
Jacques CATELAIN
POD EL MAR VIENE LA ILUSION
Un principe de ensueño, un arte depuradísimo y una producción perfecta.
Delicosa comedia musical

UN PELUQUERO SERVICIAL
D. Antonio Martínez, desde muchos años peluquero de Barcelona, ha podido comprobar por sí mismo y en varias aplicaciones a sus clientes, las sorprendentes cualidades de la siguiente receta que puede prepararse fácilmente en su casa, con la que se logra de modo efectivo oscurecer los cabellos canosos o decolorados, volviéndolos suaves y brillantes.
En un frasco de 250 grs. se echan 30 grs. de agua de Colonia (3 cucharadas de las de sopa), 7 grs. de glicerina (una cucharadita de las de café), el contenido de una cajita de «Orion» y se termina de llenar el frasco con agua.
Los productos para la preparación de dicha loción pueden comprarse en cualquier farmacia, perfumería o peluquería, a precio módico. Aplíquese dicha mezcla sobre los cabellos dos veces por semana hasta que se obtenga la tonalidad apetecida. No fije el cuero cabelludo, no es tampoco grasiento ni pegajoso y perdura indefinidamente. Este medio rejuvenecerá a toda persona canosa.

Aségure su digestión.
...tomando después de las comidas una cucharada de Elixir Estomacal Saiz de Carlos. Este famoso medicamento, en cuya composición no figura ningún calmante ni ningún producto que pueda ser perjudicial, regulariza la secreción del jugo gástrico, tonifica la mucosa y aumenta su poder digestivo.
ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS
Venta en farmacias

Club Deportivo Galguero Balear
Grandes carreras de Galgos
Séptima y octava reuniones de Primavera
Hoy viernes, Festividad del Sdo. Corazón de Jesús, a las 4 tarde. Lunes día 11 a las 4 tarde
Detalles por programas
NOTA MUY IMPORTANTE: Se recuerda al público el artículo 48 del Código que dice: **El juez de legada es el único que legalmente puede dar fe de ella.**

te, realzan con un positivo valor esta producción magnífica. En síntesis: una jornada triunfal, aplaudida con entusiasmo por el público que llenaba el salón.

También fué muy celebrada la producción "De mutuo acuerdo", por Gloria Swanson.

BORN

Ayer se estrenó en est esalón la producción Ufilms "Por el mar viene la ilusión", interpretada por Edith Mara y Jacques Catelein y dirigida por von Bohrary. Esta comedia musical, que tiene el mar como tema, es una farsa que el arte convierte en realidad y nos presenta a una nueva ingenua — Helke Furgusen— la cual en esta cinta conquista un definitivo renombre.

Se estrenó, además, la producción "La dama del club nocturno", interpretada por el gran Adolph Menjou.

PROTECTORA

Anoche debutaron los anuncios varietés, reuniendo numerosa concurrencia.

La heroína de la velada fue la bailarina señorita Brito que cosechó grandes ovaciones.

También fué celebrada la actuación de la orquesta.

Noticias varias

IGLESIA DE SANTA MAGDALENA: FIESTA AL SACRADO CORAZON DE JESUS.—El próximo domingo día 10 se celebrará solemne fiesta que dedica al Sagrado Corazón de Jesús una devota familia.

A las diez y media misa mayor solemne cantada por la Rda. Comunidad con sermón por el Rdo. don José Marzo, Pbro.

COLEGIO SUBVENCIONADO DE 2.ª ENSEÑANZA DE FELANITX.—Los exámenes de alumnos opositores de Ciencias tendrán lugar el próximo sábado día 9, a las nueve y media de la mañana, lo que se comunica para conocimiento de los interesados.

El Reuma, La Gota y el mal de piedra

Las desviaciones de la nutrición se manifiestan por la formación de diminutos cristales úricos en el organismo que alteran el proceso del filtro renal. Por esta causa, al desprenderse estos cuerpos extraños, provocan desgarros y crisis peligrosas de cólicos nefríticos, mal de piedra, etc., o bien producen dolorosas irritaciones en el sector donde se han anidado, seguidas de ataques de artritis, reuma, gota, etc.

La clínica moderna determina como causante de estas graves dolencias el ácido úrico, y sus esfuerzos van dirigidos a deshacer y echar hacia la orina tan fatal enemigo empleando un disolvente que inocua mente vaya limpiando la sangre y riñones de este venenoso ácido. Tal es el insuperable Uromil; pues, aún en los casos más rebeldes y cuando todos los remedios han fracasado, consigue curaciones verdaderamente prodigiosas.

La siguiente afirmación medical es una prueba de sus virtudes terapéuticas: "El Uromil es uno de los mejores productos para combatir el ácido úrico. Lo ví demostrado en varios enfermos de mi consulta particular y pública, motivo por el cual hago esta declaración, por si con ello puedo animar a mis compañeros a usarlo entre su clientela, en la seguridad de que lograrán los éxitos que yo, y me felicitarán por el consejo".

Dr. RICARDO NOYA
Del Colegio de Médicos de Madrid

Para adelgazar
SABELIN
Composición de hierbas med. simples. No deja señales de la OBESIDAD. conservando las carnes fuertes y sin arrugas. NUNCA PERDIDA. ¿Quieres coquetear? Prueba tan sólo una caja o bid. foliote a Cesa
Segalá, Rambla de las Flores. Barcelona—14.
Venta en principales Farmacias
Depositario: Juan Vatezuela, Farmacias

Extintores de incendios

5 pesetas uno
ANDRES BUADES. Cestos y Cort
Deseamos vendedores a domicilio

